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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA
E DO ADOLESCENTE DE PONTA GROSSA

ATA N° 008/2016

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e dezesseis na sala de reuniões do Conselho
Municipaldos Direitos da Criança e do Adolescente, sito a Rua Coronel Dulcídio 395, ás oito
e trinta horas, deu-se início à reunião ordinária, com a presença dos Conselheiros: Francisco
Kapfenberger Filho, Maria de Fátima Pacheco Rodrigues, Leni Aparecida Viana da Rocha,
Marilene Regina Breck, Claudia Mari Hey da Silva ,Vara Martini Klippel, Rhamonn Cottar,
Jamile de Oliveira e Lana Maria Furtado e a Secretaria Executiva Rose Cordeiro Bortolini.
Justificaram suas ausências os Conselheiros: Eloíza Freitas, Regina Rosa Pedrozo Rosa,
Édipo Pedroso Osni Mongruel Junior, Rosemeri Monteiro Godoy, Liziane Pinto, Gilberto
Ferreira,Cilmarade Fátima Buss de Oliveira, Camila Sviech e Valdinei Braganceiro. Presentes
nesta reunião: Gustavo F.G. da Silva representante das crianças e adolescentes, Daniele
CristinaBalmieck representante do MinistérioPúblico e Marcia MariaVedam do MaristaSanta
Monica.O presidente solicitou que a Conselheira Maria de Fátima realizasse acolhida, a qual
deu boas vindas a todos, agradecendo as presenças. Aprovada a Ata de nO007/16. O
Presidente apresenta a nova representante da Secretaria Municipal de Administração, a Sra
Jamile de Oliveira Hanisch como titular e Everton Luiz Ribeiro como suplente, dando-lhe as
boas-vindas e acolheu os visitantes. Iniciou a pauta com o assunto da proposta de abertura
de novo edital para captação de projetos.A Secretária Executiva Rose falou sobre os projetes
que não foram contemplados e sugeriu que para este novo edital seja revisado o edital para
as adequações necessárias. Ainda falou que as entidades esperam este período para
inscreverem seus projetos e que este processo precisa ser acelerado, para que haja tempo
hábilde captação.A Conselheira Lana falou que as entidades podem captar e devem divulgar
e que a Comissãoda OAB pretende realizar uma captaçãojunto as entidades auxiliando neste
aspecto também, ou seja, tanto na divulgação quanto na elaboração dos projetos. Aprovada
a abertura do edital e a composição da Comissão seguirá a Portaria que compõe a equipe
para avaliação de projetos já existente no CMDCA e ainda abriu para novos participantes. Os
Conselheiros Ramon e Lana sugerem que esta capacitação ocorra para todos os
interessados.O presidente sugeriu dois momentos nestas capacitações: explicações sobre o
edital e projetos e na sequencia explanações sobre o que é o Fundo Municipal e a relação da
arrecadação com as empresas. A Conselheira Lana questionou se existe uma Lei que
regulamenta a captação de recursos que a entidade realiza. A Secretária Rose esclareceu
que sim. Que existe a destinação de verba casada, que o CMDCA de Ponta Grossa optou por ~
esta possibilidade, mas que há vertentes que divergem visto tratar-se de um dinheiro público.
A Secretária Executiva ainda lembrou de situações em que as empresas querem exigir .
prestaçãode contas e relatórios sobre a aplicação da verba que foi destinada, que segundo a
legislaçãoa entidade não deve fazer prestação de contas á empresa que financiou o projeto,
mas sim prestar contas ao município e consequentemente ao Tribunal de Contas. Diz ainda
que esse ato é ilegal e que certas empresas acham que "mandam" na verba destinada e
lembra que a empresa após o depósito na conta do Fundo, somente poderá acompanhar o
desenvolvimento do projeto, pois a partir do momento do depósito a verba torna-se pública e
é o CMDCA que delibera o destino das verbas. A Conselheira Lana conclui a discussão
falando da necessidade de sensibilização de ambas as partes empresas e entidades. Dando
sequência a reunião o presidente fala sobre o Plano Decenal e solicita que seja feita nova
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convocaçãodos órgãos envolvidos para reunião no próximo dia 20. A Conselheira Leni relata
que vieram poucas pessoas na última reunião e solicita uma Comissão de apoio para a
elaboração, visto que já estão na terceira convocação. No espaço das Comissões Internas.
Comissão de Finanças: o presidente Kapfenberguer relatou que recebeu o valor de R$
1.920,00 dos recursos oriundos da Vara da Infância. Comissão de Registro foi discutido
novamente sobre assuntos relacionados a APACD e o presidente lembrou ainda para que
seja agendada a reunião com a Comissão da OAB. Comissão de Divulgação: O Conselheiro
Ramon falou que na reunião situaram as atividades, as demandas e a campanha para
captação de recursos. Falou ainda da possibilidade de se criar um site específico para o
CMDCA e delegaram as atividades. O presidente sugeriu que o Conselheiro Ramon participe
da reunião com a Comissão da OAB. Sugeriu ainda que se converse com a COPEL e
SANEPARpara que nos boletos seja divulgada a questão da captação. A Conselheira Marlene
falou da campanha de divulgação em Curitiba, os quais fizeram uma cartilha e trata-se de um
excelente material, um exemplo a ser seguido. O Presidente apresenta ofício datado de 31 de
maio de 2016 encaminhado pelo Instituto Educacional Duque de Caxias, no qual informam
que será realizada formatura de 640 crianças e adolescentes no dia 20 de agosto de 2016 e
considerandoque o Conselho sempre contribuiu com a Entidade, estão convidando o CMDCA
para ser nome de turma dos formandos da Aldeia Espírita da Criança Dr David Federmann.A
Plenária ponderou diversos pontos e deliberou pela aceitação de que o CMDCA seja nome da
turma dos formandos da Aldeia Dr. David Federmann, deliberado também que seja oficiado
ao IEDC a decisão da Plenária. Apresentado também pelo Presidente, o ofício nO652/2016
da Câmara Municipal informando do trâmite do projeto de Lei nO094/2016 que dispõe sobre a
obrigatoriedade dos hospitais públicos e privados notificarem as ocorrências de uso de
bebidas alcoólicas e entorpecentes por menores de 18 anos e solicita a manifestação do
Conselho sobre a matéria. Levantado pelo Presidente que quando o CMDCA recebeu a
correspondênciahavia pouco tempo para responder e que o Conselho faria a reunião Plenária
após o prazo solicitado para retorno. O Ofício foi apresentado para conhecimento dos
Conselheiros.A secretaria apresenta os seguintes documentos:-ofício n° 66/2016 da Escola ~ j

Profissional Piamartina Instituto João XXII, informando a devolução de R$0/
866,97(oitocentos e sessenta e seis reais e noventa e sete centavos) referente ao Convênio
n0150/2014,apresentando o comprovante de depósito na conta do Fundo Municipal, após
verificado o comprovante de deposito a Plenária a cata a devolução, deliberado por
encaminhar á secretaria para as providências cabíveis;- processo nO 1380380/2016 do
CMDCA encaminhado á Secretaria Municipal de Administração solicitando novos
representantes,tendo retorno da SecretariaMunicipalde Administração que indica a servidora
Jamile de Oliveira Hanisch como titular e Everton Luiz Ribeiro como suplente;-memorando
n0063/2016do PEMSE/LlBERDADE CIDADÃ, encaminhando o relatório de atividades do
mês de maio, realizado no PEMSE, após tomado conhecimento pela Plenária, deliberou-se
por arquivar em pasta própria;-ofício circular nO93/2016 do Escritório Regional de Ponta
Grossa encaminhando uma cópia do DVD- Capacitação de Nível Intermediário do SIPIA CT
WEB, deliberado que o material permaneça na secretaria para que todos possam consulta-lo;
ofício nO090/2016 do Conselho Tutelar Oeste informando a alteração de Presidência,sendo
a partir desta data a Conselheira Tutelar Michelly Bohatch Markowcz Presidente do Conselho,
deliberado por encaminhar a secretaria para os tramites burocráticos; - apresentado a

Página2de4 ~ ~



104 Francisco Kapfenberger Filho

105 RG 1083002-8

106 Jamile de Oliveira

107 RG 4.445.700-8

108 Lana Maria Pinheiro Furtado

109 RG 7751010

110 Leni Aparecida Viana da Rocha

111 RG 1.903.712-6

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA

E DO ADOLESCENTE DE PONTA GROSSA

89
90
91
92
93
94
95
96
97
98
99

planilha de atendimento do Conselho Tutelar Leste; convite do COMAD para as
solenidades da Semana Municipal de Prevenção ao Uso Indevido de Drogas e Junho Branco,
a ser realizado de 15/06 a 30/06/2016 com diversas atividades; ofício nO082/2016 da APAE
informando que o Sr. Adriano Quilian Comasseto a desta data assume a Vice Presidência da
APAE, deliberado por encaminhar à secretaria para as providências de praxe;- reapresentado
o oficio datado de 11/04/2016 encaminhado pela Pastoral da Saúde, no qual informa da
realização da I Feira da Saúde Diocese de Ponta Grossa, no dia 20 de agosto no Parque
Ambiental e convida o Conselho para participar, após várias considerações a Plenária delibera
que o CMDCA não participará da referida feira, deliberado também que a secretaria informe
oficialmente à Pastoral. Nada mais a tratar, eu Claudia Maria Hey da Silva, secretária da
Diretoria, lavro a presente ata que vai assinada por mim e por quem com ela concordar. Ponta
Grossa/PR, 15 de junho de 2016.
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